

第27号

大志連区地域づくり協議会だより

発行日:平成31年3月1日 発行者:大志連区地域づくり協議会(会長:木村富雄 090-1832-9029)
<http://blog.goo.ne.jp/a1384chidukyo> 一宮市のHPにも掲載中
地域づくり協議会専用事務室:大志公民館(大江3-9-14)2F 料理実習室内 FAX:0586-24-5206
常駐予定(木村):毎週月曜日午後1時半~5時半、毎週木曜日午後5~8時 138daishi.chiiki@gmail.com

1月15日 大志連区地域づくり協議会 合同会議 開催

1月15日(火)大志公民館において、大志連区地域づくり協議会部会員・役員・合同会議が開催されました。「大志小青空隊」と「大志連区の歴史と文化を知る会」の団体紹介が行われました。

<大志小青空隊>

- ・ 隊員登録数 16名で、3名が病欠中。
- ・ 隊員数が少ない。毎日だけでなく、できる曜日、時間に見守っていただけると有難い。
- ・ 下校時刻にあわせて、見守っていただける方がある。
- ・ 毎日、子どもたちから元気をもらっている。
- ・ 児童クラブへ行く子が増えた。下校する人数が減ってきた。

<意見>町会長会は朝の立ち番や防犯パトロールを行っている。それを、下校時刻に合わせることはできないだろうか。

他連区はいろいろな方法で行っている。大志も、何か対策を立てていかないといけない。

<大志連区の歴史と文化を知る会>

- ・ 子ども達に献馬を体験させたい、桃花祭を盛り上げたいと、2014(平成26)年に設立。
- ・ 4月3日桃花祭・献馬・神輿を実施する予定。
- ・ 午前は、卒業祝い馬で、新中学1年生と新小学5、6年生(町内で獅子のない子)で23町内を回る。
- ・ 新中学1年生には、記念アルバムを贈っている。
- ・ 子どもが描いた似顔絵を献馬に飾っている。
- ・ 午後は、桃花祭の神幸行列に参加。
- ・ 夏休みに「歴史文化教室」を行っている。

資金は、各町内などからの寄付と「市民が選ぶ市民活動支援制度」の支援金でまかなっている。是非、158番に投票をお願いします。

2月6日 尾張七福神巡り 大志老人クラブ連合会



祖父江善光寺にて



刈萱堂にて



数珠繰り

2月6日(水)バスで七カ寺を参拝し、七福神に祈願しました。ご住職より、名前を呼んでご祈祷していただきました。22人で、数珠繰りも行いました。帰り、お千保稲荷に寄りました。

<3月の予定>

- 「大志児童館:ひなまつり会」3/2(土)大志児童館10:00
- 「町会長会:街頭監視活動」3/8(金)7:45交差点
- 「社協大志支会:微笑みさわやか体操」3/8・22(金)大志公民館
- 「地域づくり協議会:部会員役員合同会議」3/11(月)19:00大志公民館
- 「大志小:修了式」3/22(金)大志小学校 3/23(土)~春休み



A・Bダブル優勝 おめでとう！ 大志少年野球クラブ

大志少年野球クラブのA(6年以下)チーム、B(5年以下)チームが、秋の南部リーグでアベック優勝を果たしました。8月下旬から12月末までの約4ヶ月間の長期戦となり、体調管理も含めて、大人も子供もチームの総力戦とも言える同大会、Aは13戦1敗、Bは12戦全勝で優勝を飾りました。特に6年生にとっては最後の大会。しかも春の同リーグでは最終戦で悔しい1敗を喫し、準優勝に甘んじていただけに本当に嬉しい卒団前の勲章となりました。以下6年生の感想です。



優勝に甘んじていただけに本当に嬉しい卒団前の勲章となりました。以下6年生の感想です。

<キャプテン 大橋翔太>「ぼくは主将として、どんな時でもチームではげまし合って声をかけ合うことを大切にしてきました。チームメイトからも、自分がピッチャーで苦しい時に声をかけてもらい、ピンチをのりこえて優勝することができました。この仲間と野球ができて本当によかったです。」

<副キャプテン 東山陽生>「僕は、特に南部リーグ最終戦が印象に残っています。自分の打席でのスクイズバントがまさか決勝点になるとは思わなかったもので、試合が終わってそのことを知ったときは、とてもうれしかったです！！このように活やくできたのも監とく、コーチ、母、チームメイトのおかげです。ありがとうございました。」

<エースピッチャー 熊谷匠人>「勝てば優勝という緊張する場面で、全ての力を出し、全力で戦えて楽しかったです。」

<キャッチャー 古野慶成>「ぼくは、キャッチャーで4番として、打撃、守備でチームをひっぱっていけました。南部の一番の思い出は、末広戦で3ベース、2ベース、1ベースヒットを1試合で打てたことです。楽しかったです。」

<ファースト 松岡壮竜>「南部リーグで、仲間と協力しながら必死に戦い優勝する事ができました。自分は一塁手として内野手の送球を取ったり、転送プレーでランナーをアウトにしたりして、チームの優勝に貢献することができました。地道なプレーでも必ず意味はあるんだと感じました。この経験を中学で野球をやる時も生かしたいと思います。」

<ライト 持田万慧>「毎日、練習につき合ってくださったコーチ達や毎週末お弁当を作ってくれた母のおかげで優勝することができました。感謝の気持ちでいっぱいです。」

「努力は裏切らない！」

大志小6年 小松勇仁君



タワーパークマラソンで優勝！

1月14日光明寺公園球技場周辺で行われた「いちのみやタワーパークマラソン」で、大志小6年小松勇仁君は、3km小学生男子5・6年生の部において、10分36秒の好記録で優勝しました。小松君は、学校の持久走大会で1位を目指し、3年生から毎朝学校のグラウンドを走り始めました。今年の目標は、「あいち駅伝」に一宮市代表で出ることだそうです。

